



**BERTI
& SONS**

REAL ESTATE SINCE 1967

10 Pièces

365 m²

Réf. NBV34

5 350 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le Groupe Immobilier BERTI AND SONS vous propose à la vente en Co-Exclusivité sur Cannes Mandelieu - 20 min de l'aéroport International de Nice, cette magnifique propriété totalisant 365m² habitables - 7 chambres . Situation sur terrain plat d'environ 1/2 hectare dominant la mer méditerranée Mandelieu Théoule. Composé d'une maison principale de 265m² offrant 3 chambres, 2 salles de bains et 1 salle d'eau. Un beau séjour/salle à manger avec coin cheminée, une grande cuisine, le tout ouvrant sur une vaste terrasse avec lounge, poolhouse, sauna, et piscine vue panoramique mer. Ensoleillée toute ...

The BERTI AND SONS Real Estate Group offers you for sale in Co Exclusivity in Cannes Mandelieu - 20 min from Nice International Airport, this magnificent property totaling 365sqm of living space - 7 bedrooms. Location on flat land of approximately 1/2 hectare overlooking the Mediterranean Sea Mandelieu Théoule. Composed of a main house of 265sqm offering 3 bedrooms, 2 bathrooms and 1 shower room. A beautiful living/dining room with fireplace, a large kitchen, all opening onto a vast terrace with lounge, poolhouse, sauna, and swimming pool with a panoramic sea view. Sunny all day. A guest ...

BERTI AND SONS

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

